

BAB VI

RENCANA PROGRAM DAN KEGIATAN SERTA PENDANAAN

Program merupakan instrumen kebijakan yang berisi satu atau lebih kegiatan yang dilaksanakan oleh sebuah instansi untuk mencapai sasaran dan tujuan serta memperoleh alokasi anggaran. Keberadaan program dan kegiatan sangat penting agar sebuah perencanaan strategis dapat berjalan optimal sehingga sasaran dan tujuan selama 5 tahun kedepan dapat diwujudkan. Terkait dengan hal tersebut, Balitbangda Kabupaten Kutai Kartanegara memiliki 7 program sebagaimana tercantum dalam RPJMD Kabupaten Kutai Kartanegara tahun 2016-2021. Program-program tersebut adalah wujud dari tanggungjawab Badan Penelitian dan Pengembangan Daerah yang harus dilaksanakan untuk mewujudkan Visi lembaga sekaligus Visi Daerah Kabupaten Kutai Kartanegara. Dalam pelaksanaannya, program terdiri dari satu atau lebih kegiatan yang umumnya sejenis dan dilaksanakan dalam kurun waktu perencanaan.

Sedangkan kegiatan merupakan tindakan nyata dalam jangka waktu tertentu yang dilakukan oleh instansi sesuai dengan kebijakan dan program yang telah ditetapkan dalam perencanaan strategis. Menurut sifatnya, kegiatan dapat dibagi menjadi kegiatan yang bersifat rutin dan strategis. Kegiatan rutin merupakan kegiatan pendukung yang umumnya dilaksanakan setiap tahun dan tidak terkait langsung dengan sasaran strategis. Sebaliknya, kegiatan strategis merupakan kegiatan utama yang terkait langsung dengan pencapaian sasaran strategis. Terkait dengan capaian kegiatan, maka perlu untuk ditetapkan indikator kinerja setiap kegiatan. Indikator kinerja kegiatan adalah ukuran kuantitatif dan/atau kualitatif yang menggambarkan tingkat pencapaian suatu kegiatan yang telah ditetapkan dengan didasarkan pada perkiraan yang realistis. Tingkat capaian kegiatan nantinya akan dapat digunakan untuk mengukur atau menjelaskan tingkat capaian program dan sasaran yang telah ditetapkan dalam perencanaan strategis.

Adapun rencana program, kegiatan, dan indikator kinerja menurut kelompok sasaran beserta perkiraan pendanaannya (pendanaan indikatif) dalam perencanaan Badan Penelitian dan Pengembangan Daerah Kabupaten Kutai Kartanegara selama tahun 2016-2021 dapat dilihat dalam tabel T-C.27 sebagai berikut.

